

平塚柔道協会HP内のブログ充実してます！

# ☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行

責任者 会長 奥山晴治

## ☆ 康志郎の挑戦！惜しくも銀 よく頑張った～☆



8月28日(日)、三重県営サンアリーナにおいて、全国小学生学年別体重別大会が開催され、県代表として、5年45キロ超級に真田康志郎君が出場しました。気合いの入った試合で、快進撃で勝ち上がり、準決勝は、昨年、日整大会で柔道をさせてもらえなかった相手を、作戦どおりの戦いで勝ち、ついに決勝戦。相手は110キロの巨漢、真田君は、相手の体重に任せた払い巻き込みをかわしながら必死に攻めました。お互い指導1同士、最後は判定になりましたが、惜しくも2-1で負けてしまいました。でも立派な試合でした。平塚柔道協会の小学生が、このような全国の大舞台で大躍進できたことは、当協会の誇りです。この興奮を、来年度はもっと多くの選手・指導者とともに分かち合いたいと思います。

## ◆◇夏休み中の試合・稽古！みんなも頑張った！◆◇

子供たちにとっては、あっという間の夏休みだったと思いますが、この間、子供たちは試合・練習等、一生懸命に取り組みました。この頑張りが、きっと、今後の活躍に結び付くものと思います。頑張れ平柔小学生！



8月14日(日) 神奈川県青少年柔道練成大会

8月14日(日) 静岡県清水町での合同稽古

8月21日(日) 平塚市民総体(小学生高点試合)

8月25日(木) 平塚総合体育館での大相撲巡業稽古

### 9月の主な行事(詳細は予定表)

19日(月:祝) 湘南地区柔道大会

入会しました！よろしくお祈いします。

柳田 龍己(りゅうき)(小学1年)

(雑感) ~ 自信 ~ 8月28日(日)、大阪から三重県に全国小学生柔道大会の応援に行ってきました。会場は、平塚柔道協会から初の日本一の選手が出た大会会場の三重県営サンアリーナです。多くの選手・父兄・指導者が小学日本一の栄光を目指して全国各地から集まっていました。中にはとても小学生とは思えない立派な体格の子も多くいましたが、試合を見ていると、自分の体をコントロールできない子も多くいたように感じました。そして技も同様です。払い巻き込みや奥襟を取って技を掛ける子が多く見受けられ、小学生時代に正しい柔道を教える重要性を再確認しました。それだけに真田君の正しく組んで掛ける柔道は、当協会の指導が、目先にこだわらず、将来を見据えた正しい柔道を教えていることを全国に知らしめることができたのではないかと思います。その意味において、指導者にとっても自信を持つことができた大会になりました。(五)

・ 今月の目標 ・

組み手の基本を徹底する！

相四つ・けんか四つ